

国際ロータリー第2790地区 第8グループ

創立1957年3月23日

銚子ロータリークラブ会報

第3281号 2024年10月16日(水)発行

例会場 銚子商工会館5階大会議室 (銚子市三軒町19-4)

TEL0479-23-0750 FAX0479-25-8789

本日のプログラム

「台湾公演を終えて」

ひびき連合会 会長 金島 智明様

前回例会報告(10月9日)

点 鐘：寺内 忠正会長

ロータリーソング：我等の生業

ビジター紹介：

地区米山記念奨学委員会 中野 陽介様
(船橋みなとRC)

米山奨学生カウンセラー 飯田 貴之様
(銚子東RC)

米山奨学生 柳 時源様

(千葉科学大学：世話クラブ銚子東RC)



会長挨拶

皆さんこんにちは。まずは、地区米山記念奨学委員会 中野 陽介様、銚子東RCパスト会長であり、今回カウンセラーの飯田 貴之様、そして米山奨学生 柳 時源様(ユ・シウオン) ようこそ銚子ロータリークラブへお越しいただきました。ユ・シウオン様には後ほど卓話の方お願いいたします。

先日のロータリー憩いの森草刈り事業は松本

委員長号令一下、行われる予定でしたが雨の為、中止になってしまいました。ですが、少しの雨の方が散らばらずやりやすいという事で、金島会員、松本委員長、林会員お疲れさまでした。

10月は米山月間だとばかり思っていたので、改めて見ると地域社会の経済発展月間もでした。すみません勉強不足です。米山月間は今回卓話いただくユ・シウオン様の様に米山奨学生という形でわかりやすいですが、そこで改めて、地域社会の経済発展月間と言われると、?経済発展?何か大きな思いリソースを見てみると、“雇用されているにもかかわらず1日にわずか1ドル90セント(約220円)で暮らしている人の数は、世界で約8億人。ロータリーは、貧困問題に持続可能な解決策をもたらすために活動しています。”とあり、例として、持続可能な農業の試み・明かりの力・小口融資(マイクロローン)・農業の促進・農村支援プロジェクト・人権などがありました。

眼を引いたのが人権でした。と言いますのも、ここ2~3年でしょうか、お客様の監査に、ただ品物をどうやって作って、決まり通りに作っての監査だけでなく、CSR、英語でCorporate Social Responsibilityの頭文字を取った単語で、「企業の社会的責任」という監査が増えてきました。企業活動において、環境や次世代への配慮、利害関係者への責任ある行動などを実践する活動とし、主な項目として、法と規制・児童労働・強制労働・労働時間・賃金、福利厚生・虐待、ハラスメント・差別・結社、団体交渉の権利・安全衛生などなどあり、元々でしょうか?たどっていくと、ILO: International Labour Organization=国際労働機関にぶつかり、凄いい基準数を読みました。日本

2024-25年度ステファニーA.アーチックRI会長 銚子RC Email d2790@choshi-rotary.club



The Magic of Rotary

製作◇広報・会報委員会

HP <https://www.choshi-rotary.club>

東川祐太郎 大岩將道 須永清彦 林紀宏◇



が批准してない項目もありますが色々あり、全部はわからなくても、こういうのがある事を知っておかなくてはならない、世界なんだなと思いました。ちなみに、目を引いた人権の例はアルビニズム（先天性白皮症）でした。アルビノの体の一部を手に入れると幸運になるという迷信です。昔、都市伝説的？怪談的？に聞いたことがあり、ここでは書きたくない位、悲惨な事なのでURL 貼ってきます。日本では現実的でなく、内容が内容だった為、しかしロータリアンでそういう支援活動もしている方もいることに驚きました。

<https://www.rotary.org/ja/rotary-helps-tanzanians-albinism>

一方、一人々が出来事事は少ないですが、知らなかったことでも頭の片隅に入れておいて置こうと思います。会長就任三ヶ月色々勉強させてもらってます。

幹事報告

1. 銚子ウエストポートライオンズクラブ福祉チャリティー&カラオケ大会への参加者募集について
…銚子市国際交流協会

ニコニコBOX なし

会員の記念日

お誕生日おめでとうございます！

林 紀宏会員(10月7日)



ハギ：前向きな恋

結婚記念日 中村 雅子会員(10月8日)

創業記念日 金島 弘会員(10月8日)



地区米山記念奨学委員会 中野 陽介様

卓 話

「留学生としての生活」

米山奨学生 柳 時源様

(千葉学大学：世話クラブ銚子東RC)



1. 自己紹介

私は韓国から来たユ・シウォンと申します。1985年生、ソウルで生まれました。私は化学生物学を専攻し、修士号まで取得しました。修士まで卒業して「よし、もう終わった！」と思ったら…終わりではなく新しい始まりでした。日本に来た理由はとても単純です。薬剤師免許を取るためです。それで今千葉科学大学薬学部で留学中なんです。今日私の話を聞いていただければ分かると思いますが、その留学までの道のりは簡単ではありませんでした。

2. 日本に留学に来るまでの人生

2-1. 心構え

私はソウルのお金持ちの家に生まれました。家に家政婦もいらっしゃって、運転手さんもいました。幼い頃は、私はそれが当然のことだと思っていました。ところが、小学校に入る前に家の事業が倒産し、人生が大きく変わりました。その後、貧しい生活を送ることになり、大きな夢もなく生きていました。そうするうちに大学生の時にふと「何の変化もなければずっと貧しく暮らすんだな」という気がしました。それで安定的にお金を稼ぎながら特別な人生を生きたいという願いを持つようになりました。

2-2. 薬剤師という職業を目標

私が選んだ職業は「薬剤師」でした。理由は？皆さん、正直に言うと薬剤師という職業がなぜいいのかご存知ですか？いろいろな理由があると思いますが、正直、私は不便な患者を助けたいからではなく、安定した収益を得るためでした。私自身だけのための選択でした。一人で働きたいという私の性向とも合っていました。

2-3. 挑戦と失敗

しかし！人生は思い通りに進みませんでした。薬学部への入学を目指しましたが、失敗しました。韓国で薬学部に行くのは日本の東大に入ると

同じくらい難しいです。そこで次善の策として薬学研究院を選びました。「薬学の研究をすればいつかまた薬剤師に挑戦できるだろう？」という希望で修士課程を経て、有名な製薬会社で研究員として働くことになりました。

2-4. 韓国製薬会社での経験

韓国の HANMI 薬品、HUONS という製薬会社で研究員として働きながら二つの重要な事実に気づきました。一つ目、韓国の会社で定年を保証されるというのは難しいことです。40 歳を超えると退社圧迫が半端ないです。二つ目、韓国製薬産業の限界です。日本は世界 100 位内に入った製薬会社が 9 社もありますが、韓国はたった 2 社しかありません。私が働いていた HANMI 薬品も 200 位圏にとどまりました。それでその時から日本に対するあこがれが少しずつ大きくなりました。

2-5. 日本への留学決定

そんな中、2017 年に偶然日本薬学部を卒業した後輩に会いました。その後輩が日本の薬剤師免許を取り、韓国の薬剤師免許まで取ったという事実を話してくれました。それでその話を聞いて「私もできるだろう」と思いました..でも当時 32 歳で、結婚とか安定した生活を悩む時期でした。それでも一度きりの人生なのに後悔は残したくなくて、日本に留学を決心するようになりました。

3. 韓国についての紹介

3-1. 太極旗 (テグッキ) とハングル

さて、ここからは韓国を少しご紹介していきます。皆さん、太極旗見たことありますか？韓国の国旗を太極旗と言います。赤と青が回り、四隅に変な図形があります。実際、韓国人もこれを正確に描くのは簡単ではありません。学校に通っていた時、美術の授業で太極旗を描けと言われたら、ほとんど「え？これで合ってる？」と言いながらこんがらがります。

これは何かと言いますと、赤はプラス男性、青はマイナス女性を意味します。このように男と女が抱き合ってくるくる回っている姿のようです。本当に意味深長ではないですか？男性と女性が互いに調和を成している姿が、まさにこの太極の形です。

しかし、本当に難しいのは、この四隅にある「卦」という黒い図形です。私は幼稚園の時、これを見てバーコードかな？と思ったことがあるんですが。違います！これらの図形は天、地、水、火を象徴します。そして、これはすべて宇宙と自然の調和を意味するものです。

考えてみてください。天、地、水、火の 4 つが調和を成さないとどうなりますか？たとえば空が雨を降らなければ旱魃になり、土地がふさがっていると洪水になりやすいです。つまり、この図形

は宇宙のチームワークを象徴するものです。

それで太極旗は調和を象徴する国旗です。男と女の調和、そして宇宙と自然の調和。調和が込められているのです。

3-2. ハングル

それではハングルについてお話ししましょう。実はハングルはただの文字ではなく、哲学が込められた文字です。ハングルは天地人の哲学に基づいています。天、地、そして人の調和で作られたということです。ですから、「天と地の間に人がいる！」と理解すればいいのです。

ハングルの子音はシンプルに丸(○)、四角(□)、三角(△)。3つの形に分けられます。丸は空、四角は地、そして三角は人間を象徴します。

ハングルの母音も同じ原理です。点は空、横は地、縦は人を象徴します。

このように天、地、人の調和で作られた子音と母音が組み合わさってハングルが完成します。

そしてハングルは本当に学びやすい文字です。まるでカタカナのような形のまま発音できる文字なので、皆さんも 10 分だけ投資すればハングルの全て読めると思います

3-3. 現代韓国の変化

韓国は 5000 年の長い歴史を誇る国です。この長い間、陰陽の調和と自然の調和を大切にしながら生きてきました。「みんなで一緒に、いい暮らしをしましょう！」という哲学を基にした国でした。ところで、、、... 最近韓国を見ると少し変わりました。

最近、韓国は比較、競争、序列文化がとても強くなりました。毎日「今日私がどれだけ豊かに暮らせるか？」を悩んでいるようです。国は発展しましたが・・・なんだか調和は少し失われたようです。みんな自己破壊的なモードに入った感じがです。

もちろんだからといって、すべての韓国人がそうではありません！韓国には相変わらず元気な心を持った人がたくさんいて、そういう方々のおかげでまだ希望があります。私もその健康なマインドを守るために努力中です

4. 日本で感じたこと

日本は本当に学ぶことが多い国です。街中もきれいですし、人々も秩序をよく守って思いやりも深いです。私がサイゼリアでバイトをしていた時、お客さんがお皿を集めてくれる気配りを見てびっくりしたこともありました。そしてバスや電車に乗るときに並ぶ姿も、本当に印象深かったです。

それで留学をしながら日本と韓国の長所だけ混ざった国があったらどんなに良いかを想像してみました。

5. 私の未来目標と誓い

5-1. 経済的困難の中での決心

また私の人生の話に戻ってきて私の未来の目標について話します。

実は私は20歳から就職する前までバイトで生活を続けてきました。お金がなくて食事さえもともにできない時もありました。

それでも就職後には安定した生活が始まりましたが、留学後にまた危機が生じました。

韓国で貯めたお金では、日本で留学生活をするには全然足りませんでした。

それで私は「必ず成功しないと」と思いました。ただ自分だけのための目標でした。そういう気持ちで一生懸命生きてきました。

ところで…ある瞬間、疑問に思い始めました。

「こんなに一人だけ成功しようとするのが果たして正しいのか?」。私の人生を振り返ってみると、本当に周りの人に助けてもらったことが多かったからです。

5-2 ありがたい瞬間

韓国では親戚からのお小遣い、貸与奨学金、そして教授の助けもありました。

日本でも同じでした。日本の先生たちにたくさん助けてもらって、その上後輩たちに勉強を教えてお金を稼ぎました。そのお金で授業料を払いながら学校を通うことができました。後輩たちが私を助けてくれました!

そしてロータリー米山奨学金のおかげで留学生活をもっと続けられるようになりました。本当に、周りのたくさんの助けのおかげでここまで来ることができました。

5-3. 薬剤師の夢

それで今は考えが変わりました。韓国の国旗とハングルのように調和を成して、そして日本で学んだ思いやりと協同精神という考えを持って暮らしたいです。

薬剤師という職業を単純にお金を稼ぐためではなく、世の中と調和を成して感謝する気持ちで人々を助ける道だと思いたいです。

ご清聴ありがとうございました。

【出席報告】

会員総数 32名 出席計算 30名

出席 23名 欠席 7名

出席率 76.67%

欠席：東君・東川君・松本君・中村君・佐藤君
上原君・吉原君

【M U】

10/13 第8Gラーニングセミナー (参加11名)



飯島君・石毛君・金島君・松本君・宮内(秀)君
宮内(龍)君・大岩君・島田君・須永君・高橋君
寺内君

【ニコニコ】

ニコニコBOX	¥ 3,000	計	¥183,000
スモールコイン	¥ 2,110	計	¥ 14,695
米山BOX	¥ —	計	¥ 12,822
希望の風	¥ —	計	¥ 93,600

次週(10月23日)プログラム

「私の趣味」 金島 弘会員

お弁当：椿(中華)

社会奉仕委員会からのご報告

10/8 憩いの森草刈りは、
悪天候の為中止といたしました。



金島会員・松本社会奉仕委員長で作業しました。